

## **Bördebahn: Haltestelle Kölner Landstraße wird kommen**

### Grüne beziehen Stellung zu CDU-Antrag

**DÜREN** Zum Antrag der Dürener CDU-Fraktion, einen weiteren Haltepunkt der Bördebahn im Bereich der Kölner Landstraße (Ausgabe von Mittwoch, 23. Juni), nimmt der Ortsverbandsvorsitzende der Grünen und stellvertretende Bürgermeister Georg Schmitz Stellung. Er schreibt unter anderem:

„Die Forderung nach Reaktivierung der Bördebahn wurde von der Dürener CDU stets lächerlich gemacht. Den Höhepunkt erreichte dies, als der Vorschlag, die Bördebahn als Maßnahme in den Luftreinhalteplan zu schreiben, von der CDU abgelehnt wurde, obwohl es keinerlei Nachteile bedeutet hätte. Viele beteiligte Kräfte haben das Ziel trotz des Widerstandes aus Düren erreicht und sind zu Recht wirklich froh darüber, dass die Bördebahn einen guten Weg nimmt und im Dezember auf einen Stundentakt kommen soll. Einen weiteren Haltepunkt an der Kölner Landstraße habe ich schon früh in den Gremien diskutiert und dieser ist auch in allen Planungen längst enthalten. Mit Abschluss des Vollausbaues soll dieser voraussichtlich im Jahr 2025 kommen.“